

JUMELAGE ET AMITIES INTERNATIONALES DE VIROFLAY

Compte rendu de l'Assemblée Générale du 11 juin 2024

Les membres de l'association Jumelage de Viroflay et Amitiés Internationales se sont réunis en Assemblée Générale ordinaire conformément aux statuts.

Mme Brigitte RAGUSA, Présidente constate que 24 membres de l'association sur 51 sont présents ou représentés. Le quorum étant atteint, l'Assemblée Générale est déclarée régulièrement constituée et peut valablement délibérer.

La séance débute à 19h30.

Ordre du jour de l'Assemblée Générale ordinaire :

- Approbation du PV de l'AG 2023
- Rapport moral de la Présidente
- Rapport d'activité de la Présidente
- Rapports financiers
- Election d'un nouveau membre suite à la démission d'un membre du CODIR
- Mise en place d'un tarif d'adhésion pour la fin de l'année
- Questions diverses

1) Approbation du PV de l'AG 2023

Le PV de l'AG 2023 est approuvé à l'unanimité.

2) Rapport moral de la Présidente

Mme RAGUSA présente le rapport moral.

Elle remercie les personnes présentes à cette AG ainsi que tous les membres du jumelage qui coopèrent activement à la réalisation des projets.

Depuis la dernière AG du 25 mai 2023, la situation sanitaire étant redevenue normale, les activités ont repris.

Il y a à ce jours 50 familles adhérentes incluant 12 jeunes dont une au codir. Un « groupe élargi » a été créé pour participer plus activement aux projets et être plus impliqués dans la vie du jumelage. Ce groupe se réunit tous les 2 mois.

Un des objectifs du jumelage est de favoriser l'amitié franco-Allemande et l'association veut favoriser les rencontres entre jeunes de Viroflay et d'Hassloch ainsi que les hébergements en famille.

Approbation à l'unanimité du rapport moral (voir PJ 1).

3) Rapport d'activité de la Présidente

Branche Allemagne.

Le café polyglotte a lieu le dernier vendredi du mois avec 3 tables, allemande, anglaise et italienne chez Julia. C'est un grand succès.

Les 11 et 12 janvier 2023, accueil de 9 sportifs allemands participant au Cross de la Sablière.

24 juin, participation aux Offlénies avec tenue d'un stand jumelage.

10 septembre, participation et tenue d'un stand jumelage au forum des associations

23 et 24 septembre accueil d'une délégation du jardin des Nations de Hassloch avec hébergement en famille.

Du 8 au 10 décembre réunion planning à Viroflay entre Hassloch et Viroflay. Les différents projets mutuels à mettre en œuvre ont été validés.

9 décembre, fête de la St Nicolas avec la participation de la délégation allemande.

Branche Mali

Il y a eu en octobre 2023 le paiement correspondant à la réception définitive du Centre d'accueil de Nokon.

Début de la construction de la maison du sacristain de Kologani financé par la paroisse Notre Dame du Chêne.

Puis arrêt de la coopération en novembre 2023, compte tenu des problèmes diplomatiques et des décisions gouvernementales de la France et du Mali

Approbation à l'unanimité du rapport d'activité (PJ 2).

4) Rapports financiers

- -Rapport Branche Allemagne et bilan consolidé présentés par Claude Perrin trésorier général
- -Rapport Branche Mali et bilan présentés par la Trésorière adjointe Monique Thomasset, également trésorière du Groupe Mali. Voir tableaux en annexe 3.
- Budget prévisionnel : Voir tableau en annexe 4
 Approbation à l'unanimité des bilans financiers et du budget prévisionnel

5) Election d'un nouveau membre suite à la démission d'un membre du CODIR

Suite à la démission d'Emmanuel LOISEAU pour raison de santé, Nicole BADER POILVE est élue Secrétaire Général de l'association à l'unanimité.

La Présidente tient à remercier E. Loiseau pour son action et son dévouement sans faille .

6) Mise en place d'un tarif d'adhésion pour la fin de l'année

La cotisation est maintenue à 15€ pour l'année complète et la cotisation sera de 5€ pour la fin de l'année si l'adhésion se fait au moment du forum des associations ou à partir du mois de septembre de l'année en cours.

7) Questions diverses et clôture de la séance

Pas de questions diverses La présidente clôt la séance à 21H15

La Secrétaire générale

La Présidente du jumelage